

Le groupe français de rock Dionysos fête ses 30 ans. Et comme à l'habitude de Mathias Malzieu et ses compères, c'est tout un univers que le groupe propose à travers un album, un concert et un livre.



Le groupe de rock français Dionysos fête ses 30 ans avec un album *L'Extraordinarium*. Un album anniversaire réfléchi par le groupe : "ça fait un moment qu'on se dit qu'il faudrait marquer le coup. Et j'ai fait pas mal de festival littéraire pour mon roman et j'avais pas mal de gens qui venaient avec tous mes livres" explique Mathias Malzieu, le chanteur et fondateur du groupe, au micro d'Emilie Mazoyer, "ils me disaient que tel personnage du livre se retrouvait dans telles chansons. Et je me suis amusé à 'synopsiser' des histoires entre tous mes livres et j'ai écrit quelques chansons en plus avec les nouvelles histoires et j'ai dit aux copains 'Tous ces morceaux que l'on préfère quand on les joue sur scène, plus rock, vous voulez pas qu'on les enregistre une bonne fois pour toute et qu'on en fasse un bel anniversaire ?'". De cette question va donc naître un livre, un concert et donc un album. Un univers entier pour le groupe originaire de Valence.

Et il ne faut pas se tromper, c'est bien un tout nouvel album que le groupe propose : "Même s'il peut avoir des allures de rétroviseur, c'est un rétroviseur inversé. Il y a des nouvelles chansons, il y a des invités. C'est vraiment comme notre nouvel album. Sinon, on aurait fait un best-of et on ne se serait pas embêtés. Mais c'est pas trop le genre de la maison". Parmi les invités de l'album, on retrouve Emily Loizeau, Olivia Ruiz, -M-, Aldebert ou encore... l'auteur Bernard Werber : "On s'est concentrés sur des gens qu'on aimaient humainement et artistiquement où il y avait une histoire. [...] Bernard c'est un ami. Il m'a prêté sa maison pendant le confinement quand même. C'est un auteur que j'ai lu avant de le connaître et le type est absolument délicieux".

Le processus d'écriture fou, la révolution apportée par la nouvelle maison de disques du groupe, la tournée et plus encore : on en parle avec Mathias Malzieu au micro d'Emilie Mazoyer.